

El Madero

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”

17 de Agosto

*Paso a la inmortalidad del
General José de San Martín*



Queridos padres del Colegio:

Saber festejar también es parte de la vida; aprender a celebrar y hacerlo comunitariamente fortalece los vínculos que nos unen. Es más: que nuestros hijos y alumnos vayan aprendiendo a alegrarse de corazón por aquellas cosas importantes que justifican nuestra vida es todo un ideal pedagógico. Festejar es dar gracias, renovar propósitos, fortalecer fidelidades y llenar el alma de júbilo. Por todo eso es que nos hace tanto bien cuando en nuestra vida institucional somos capaces de convocarnos -más allá de las peripecias prácticas- padres y alumnos, docentes y exalumnos, amigos y familiares para recordarnos mutuamente para qué vivimos. Pues bien, entre las muchas cosas que quedan este año, aprovechamos a recordar dos de particular relevancia: la próxima Semana del Madero (que sin dudas estará signada por la irregularidad de los últimos meses) que nos recuerda el sentido de nuestro nombre y la vocación de todo cristiano. Y la Misa de vísperas de la Inmaculada Concepción (7 de diciembre) en la cual se inaugurará el Oratorio refaccionado coincidiendo también con el cierre del Año de San José. A ir preparando el corazón para sintonizar en estas cosas importantes.

Coordinador General

ACTO 17 DE AGOSTO

Conmemorando el paso a la inmortalidad del General Don José de San Martín los alumnos de 3° y 6° grado participaron del acto donde se llevó a cabo una representación de la vida del padre de la Patria.



DÍA DEL NIÑO

Para celebrar el día del niño los alumnos de Jardín y Primaria disfrutaron de un show de magia en el colegio.



HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.*

La misma permanecerá cerrada en los horarios de ingreso y egreso de los alumnos debido al protocolo COVID-19.

Sepan disculpar las molestias ocasionadas.

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al **343-4767595** en el mismo horario.

CENTRO DE FORMACIÓN SAN JUAN APÓSTOL

El *Centro de Formación "San Juan Apóstol"* del Colegio "El Madero" ofrece una serie de actividades formativas. Los invitamos a consultar las propuestas en el calendario de nuestra página web **www.colegioelmadero.com**



También hemos actualizado el material formativo disponible en la página web con las últimas actividades realizadas: En la secciones *Cursos de formación*; y *Charlas y Conferencias*.

- Escuela para padres, docentes y educadores: Tercer encuentro "Las adicciones". Lic. Fabián Schmidt — 11 de Agosto de 2021
- Curso de Antropología Filosófica: Tercer encuentro "Elementos de metafísica". Prof. Alberto Abud — 12 de Agosto de 2021

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2021; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

CBU 3860064501000000019153

Beneficiario: Principios

CUIT 30-70867090-8

Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A

Sucursal: 064

Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

AVANCES EDILICIOS

Queremos contarles que estamos avanzando en el cerramiento parcial de nuestro playón (tanto una estructura metálica hacia el lado este como -próximamente- un tapial sobre el lado norte) y vamos preparando todo para la refacción del Oratorio y el traslado del mástil. En gran medida (casi en su totalidad) estas mejoras son posibles gracias a diferentes donaciones, con lo cual comprobamos una vez más lo mucho que se puede hacer gracias a la Divina Providencia y a las voluntades que la secundan. Sea todo para mayor gloria de Dios.

REFORMA DEL ORATORIO SAN JOSÉ

Reforma oratorio “San José”

Un lugar donde Dios sea adorado en Espíritu y en Verdad



Queremos invitarte a colaborar con la reforma del Oratorio “San José” de nuestro Colegio.

Las reformas van a estar dirigidas a:

- Frente o entrada
- Puerta de cedro
- Ventanas con vidrio esmerilado
- Rejas de hierro forjado
- Presbiterio
- Altar de mármol

Fecha de culminación: 7 de Diciembre



Quienes estén interesados en colaborar pueden comunicarse con:

- Pablo Contreras: 343-5333770

- Carina Furlán de Pautasso: 343-4627271

Nuevo Banco Bersa - CBU: 3860064501000000019153

Desde ya, ¡muchas gracias!

ESCUELA DE DEPORTES EL MADERO

Les recordamos que la **Escuela de Deportes El Madero** —en el marco de las Actividades Extraescolares— aún cuenta con cupos disponibles para las siguientes disciplinas:

Primaria

Masculino:

- Fútbol
- Hándbol
- Tiro con arco
- Judo

Femenino:

- Gimnasia Deportiva
- Hándbol
- Tiro con arco

Secundaria.

Masculino:

- Hándbol
- Judo
- Boxeo

Femenino

- Hándbol
- Entrenamiento funcional

Quienes estén interesados en recibir más información pueden visitar nuestra página web (www.colegioelmadero.com), comunicarse con Secretaría o con el coordinador de deportes Prof. Santiago Leiva (343-6200560)



Ficha

Coleccionable

N° 105

Anécdotas de santos: Santo Tomás de Aquino



La vocación es algo maravilloso, un llamado personal de Dios a cada uno para cumplir con una misión. Y esto es, no sólo el llamado principal y universal de salvación, que a todos nos hace, sino un llamado particular y especialísimo a cada uno de nosotros. No debería sorprendernos, si ya desde que hemos sido creados somos distintos a cualquier otro hombre, incluso a nuestros hermanos; un Artista que así procede, atento a los detalles, no dejaría de esperar algo de cada una de sus obras, aunque sean algunas miles de millones.

¿Qué hubiera sido de Santo Tomás, si desoyendo la sutil Voz Divina, hubiese prestado oídos a las bienintencionadas voces familiares que querían hacer de él un abad benedictino? ¿Qué sería de aquel inmenso edificio filosófico y teológico de su obra que ilumina desde siempre a quien quiere aplicarse al estudio de las verdades más profundas, si hubiese renunciado a su vocación de ingresar a una orden mendicante? La vocación personal, el llamado que Dios nos hace es el mejor de nuestros destinos posibles. Pero lejos de pronunciar un mandato claro y fuerte, nos habla como en susurros, para que el aceptar lo mejor sea también parte de nuestras decisiones, parafraseando a San Agustín podemos decir: "Quien te llamó sin tu consentimiento, sólo esperará una respuesta desde tu consentimiento"